



Dirección: Final Calle Talamanca No. 20
Col. Miramonte
Tel: 2260-1686
lumenelsalvador@gmail.com

“Este es el
elegido de Dios”

Ungido para la Misión

15 de Ene de 2017 - El Bautismo del Señor- San Juan 1, 29-34

El bautismo de Jesús debió de ser un acontecimiento de importancia para las comunidades cristianas primitivas. Aunque con algunas variantes los cuatro evangelistas relatan ese suceso. El relato entre Jesús y el Bautista resalta la superioridad del primero sobre el segundo; y la humildad del divino maestro que, como cualquier pecador, se acerca a recibir el bautismo penitencial que administraba en el Jordán.

UNGIDO POR EL ESPIRITU

La segunda parte del pasaje evangélico de hoy es de mayor relieve que la primera. Jesús es investido y consagrado por el espíritu de Dios para llevar a cabo su vocación mesiánica. Es unido para la misión. El cuarto evangelista afirmara que la fuerza del espíritu le fue dado sin medida (Jn 3,34).

Otro aspecto sumamente importante en el Bautismo de Jesús es la revelación de su identidad como hijo de Dios. Del cielo vino una voz que decía: “Este es mi hijo el amado, mi predilecto”.

Son estas las grandes credenciales que garantizan la misión divina de Jesús. Ya nada tiene que extrañarnos de que hable con autoridad (Sn. Mt 7,29),

y que tenga el poder de hacer milagros (Sn. Mc 1,28). El espíritu de Dios lo acompañara siempre.



EL BAUTISMO DE LOS CRISTIANOS

El acontecimiento del bautismo marco toda la vida de Jesús. La consagro por entero para la gloria del padre y la redención de toda la humanidad. Por eso, vivió en plenitud su filiación divina y su condición de hermano de los hombres.

¿Cómo vivimos nosotros nuestro bautismo? Muchos lo recibimos muy niños como un regalo del grande amor del Dios y de nuestros padres. Por el bautismo comenzamos a ser de verdad hijos de Dios, hermanos de Cristo, templos del Espíritu Santo, incorporados a la iglesia y asociados a su misión salvadora. Una vez consientes y mas adultos, debemos ratificar nuestra condición de bautizados, agradecer a Dios y a nuestros padres la herencia sagrada que nos donaron, y vivir con santo orgullo, responsabilidad y coherencia nuestro compromiso bautismales.

“Evangelizar a través de los medios de comunicación”